
ご 意 見 へ の 回 答 

                令和４年８月５日          

 図 書 館 長 

【件名】 

  座席の仕切りについて 

                        

【ご意見】 

  令和４年８月２日 福島市 １０代 

  感染症対策をとりながら机等を提供してくれるのはありがたいが、 

仕切りが透明なので相席しづらい。不透明にしてもらえると相席し 

やすくなる。 

 

【回答】 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

    （担当：資料情報サービス部長 電話 024-535-3218）                 

 

ご意見、ご要望をいただき、ありがとうございます。 

座席のアクリル板は、新型コロナウイルス感染症の感染対策の

ひとつとして設置しているものですが、飛沫等の汚れを確認しや

すく、圧迫感の少ない透明なものにしておりますので、ご理解く

ださいますようお願いいたします。 


